

創意と活力ある学校づくりを目指して

岩間中学校新校舎オープン



完成した新校舎



生徒会長(安見弥生さん)によるお礼のごとば



8月26日の生徒による引越し



関係者によるテープカット

◆◆◆ 所蔵作品を紹介します ◆◆◆

昇降口に設置された笠間焼の陶板壁



陶板壁「岩間の四季」 大貫博之作
高さ154×幅590cm

3階美術室前に展示された絵画



洋画「休日のマルセイユ」 町田博文作
高さ162×幅194cm

生徒に新校舎の感想を聞いてみました

男子生徒 校舎が新しくなったのはいいが、引越しが大変です。新校舎は木の感じがいいです。

女子生徒 すごくきれいだなと思いました。きれいになったけど、旧校舎には吹奏楽部の部屋があったので、なくなってしまって残念です。旧校舎は、暗い感じだったけど、新校舎は明るくていいです。古い校舎は、親も使ったので、なくなってしまうのは寂しいです。

みかげ石とモダンアートが融合したモニュメントを中庭に設置

モニュメント「空飛ぶ石」
浅葉克己デザイン
高さ210×幅90×奥行き60cm
高さ210×幅70×奥行き60cm

